

Comenzará mañana Feria Internacional de La Habana



La Habana, 30 oct (RHC) La Feria Internacional de La Habana, bolsa comercial más importante de Cuba y del Caribe, abrirá las puertas de su 34 edición desde el lunes para potenciar las exportaciones de bienes y servicios de la Mayor de las Antillas.

Con el propósito de fomentar la política de diversificación de exportaciones este año participan empresas y firmas de 75 países y por segunda ocasión se harán presentes compañías norteamericanas.

Hace unos días el Ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca reafirmó el propósito de que esta Feria no solo promueva las exportaciones cubanas y conquiste al capital extranjero, sino que fortalezca la estrategia gubernamental de diversificar al máximo sus vínculos económicos internacionales.

Cuba estará en el Pabellón Central de EXPOCUBA, donde exhibirán sus productos y servicios ciento 25 entidades en representación de más de trescientas empresas con licencia y capacidad exportadora y comercial en el país.



Radio Habana Cuba